
 

 

Herr Cleve erläutert und begründet den vorliegenden Antrag. 
 
Herr Westphal stellt nach Diskussion folgenden Änderungsantrag zur Abstimmung: 

„Die Verwaltung wird beauftragt, für die Radwege ab dem Bereich Bahnhof / Konrad-
Adenauer-Platz über Kuhberg bis zum Ende des Großfleckens Kreuzung Plöner Straße in der 
Planung eine weitgehend einheitliche Radwegemarkierung vorzusehen.“ 

 
Abstimmungsergebnis: 

JA-Stimmen: 10 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltung: 0 
 
 
Sodann lässt Herr Westphal über den Antrag in seiner geänderten Form abstimmen: 

Abstimmungsergebnis: 

JA-Stimmen: 10 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltung: 0 
 
Endg. entsch. Stelle: Bau-, Planungs- und Umweltausschuss 
 
 
 


